

NEVER BASTA

Communiqué de presse

**Exposition de l'artiste Mohamed El Baz
Du 8 octobre au 16 novembre 2013 à la galerie d'art *L'Atelier 21*, Casablanca**

Vernissage le mardi 8 octobre 2013 à 19 heures

Mohamed El Baz expose les œuvres de la série Never Basta, à la galerie d'art L'Atelier 21, du 8 octobre au 16 novembre 2013.

Après *l'Atelier aux cactus*, exposition, à L'Atelier 21, en 2009, largement inspirée du lieu où a vécu et travaillé le peintre Jilali Gharbaoui, et l'exposition *le Festin Nu*, en 2011, une sorte d'histoire de l'art fantasmé, le dernier projet de Mohamed El Baz s'intitule *Never Basta*. L'artiste le définit en ces termes: « J'ai décidé de construire une fable où, les vivants, les fantômes, les animaux factices et les drapeaux désincarnés cohabitent dans une ronde silencieuse... Un exorcisme mis en scène, une lecture poétique des révolutions actuelles » .

Mohamed El Baz ajoute dans la préface du catalogue d'exposition : «C'est quoi que d'être artiste marocain vivant à l'étranger, que montrer de pertinent quand je reviens, que proposer aux mutations en cours, que dire des expériences que certains ont partagées avec moi, comment m'adresser de façon directe au Maroc actuel et pas à celui de mes souvenirs, comment donner à voir ce que j'avais vécu par ailleurs... ?

Mon histoire, la famille, les origines... ont toujours été mon matériau d'artiste, mon adresse au monde... Il me fallait un point de rencontre, de convergence à tout cela... Un point de résolution, le point de netteté, comme dit le photographe...»

Mohamed El Baz est né en 1967 à Ksiba. Après l'obtention, en 1989, du diplôme national d'art plastique à l'Ecole régionale d'Art de Dunkerque, il décroche, en 1992, le diplôme national supérieur d'Expression plastique à l'Ecole nationale supérieure de Paris-Cergy. Il a également poursuivi des études à l'Institut des Hautes Etudes en Arts Plastiques à Paris.

Mohamed El Baz est un artiste contemporain marocain parmi les plus créatifs de sa génération. Il mène une carrière internationale depuis quinze ans et a pris part à plusieurs expositions internationales. Il compte de nombreux collectionneurs en Europe et au Moyen-Orient.

Mohamed El Baz vit et travaille entre Casablanca et Lille.

Galerie d'art L'Atelier 21

21, rue Abou Mahassine Arrouyani (ex rue Boissy-d'Anglas) Casablanca 20 100

Tél : 05 22 98 17 85 / Fax : 05 22 98 17 86

www.atelier21.ma

Courriel : latelier21@gmail.com

Ouvert du mardi au samedi de 10h à 13h et de 15h à 20h

Le lundi de 15h à 20h